
特別職報酬等審議会の答申について 

 市長コメント［平成 19 年 11 月 16 日（金）］ 

 

 去る１０月１２日（金）に市議会議員の報酬

並びに市長等常勤特別職の給料等の引下げ改

定の意見報告をいただき、その改定額等につい

て諮問を行い、本日ここに、答申をいただきま

した。 

 今回の答申につきましては、真摯に受け止め、

また、答申の実施にあたりましては、審議会の

意向を最大限尊重いたしまして、その具体化に

向けての検討を進めて参りたいと存じます。 

 


